

Fecha: 11-10-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Dirección de Obras Hidráulicas realizó Feria de Proveedores para Comités y Cooperativas de Agua Potable Rural

Pág. : 9

Cm2: 275,3

VPE: \$ 239.501

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

 No Definida

Una numerosa asistencia de comités y cooperativas de agua potable rural (APR) tuvo la II Feria de Proveedores de Servicios Sanitarios Rurales de la Región de Los Ríos, actividad organizada por la Dirección de Obras Hidráulicas del Ministerio de Obras Públicas.

"Quiero destacar la convergencia que aquí se produce entre operadores y las empresas que prestan servicio a nuestros comités de agua potable. Estamos muy contentos con la asistencia y convocatoria de nuestros dirigentes de los distintos comités de toda nuestra región, quienes están teniendo a disposición distintas empresas para llegar con soluciones más expeditas a sus comunidades", señaló la Seremi de Obras Públicas de Los Ríos, Nuvia Peralta.

En la jornada inaugural participaron los senadores Alfonso de Urresti, María José Gatica e Iván Flores, junto al gobernador protocolar Matías Fernández y al delegado presidencial Jorge Alvial, entre otras autoridades que acompañaron a las APR de la región que se dieron cita en el Centro de Eventos del Casino Dreams.

Tras el corte de cinta de la feria, las y los dirigentes pudieron participar de charlas educativas sobre información territorial y control en línea, claves en la crisis hídrica y el control de recursos, monitoreo en tiempo real para APR, y una charla sobre el derecho al agua como

Dirección de Obras Hidráulicas realizó Feria de Proveedores para Comités y Cooperativas de Agua Potable Rural



bien humano.

VALORACIÓN DE LOS APR

René Oporto, subdirector regional de Servicios Sanitarios Rurales de Los Ríos, explicó que esta feria tiene como objetivo generar un encuentro entre provee-

dores de insumos y tecnología con los administradores de los comités de agua potable rural para que puedan desarrollar sus labores de mejor manera y destacó que "lo más importante de esta alianza entre el mundo público y privado es que se produzca un encuentro

En el Centro de Eventos Dreams de Valdivia se desarrolló la II Feria de proveedores regionales de Comités y Cooperativas de Agua Potable Rural de la Región de Los Ríos.

que les permita establecer una relación directa entre ambos y que conozcan una amplia oferta de proveedores".

Para las y los dirigentes de los comités y cooperativas de agua potable rural, esta feria fue una nueva instancia de fortalecimiento para la gestión y desarrollo de los APR.

Bernardo Delgado, presidente del APR Colo Colo de la comuna de Los Lagos, indicó que "Colo Colo es un sector rural que abastece a 130 familias y en estos momentos nos encontramos en un proyecto de ampliación del APR, por lo que es muy importante asistir a esta feria, ya que como comunidad rural tenemos poco acceso a información y contacto con

estos proveedores".

Andrea Navarrete, presidenta del APR Piedras Moras explicó que pudieron encontrar "lo necesario para mantener nuestro APR, así como equipamientos y mejores precios, pero también nos relacionamos con los otros comités y todo eso nos ayuda en nuestros procesos".

Mientras que Rigoberto Ancalef, presidente del APR de Puerto Nuevo, destacó la importancia de participar, considerando que su comité lo integran 492 beneficiarios. "Hoy la escasez hídrica ha hecho que estemos más preocupados por los avances en tecnología para que los APR funcionen, no como era hace 15 o 20 años atrás", remarcó.